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NEW QUESTION: 1Which user role has access to all areas of the ECS portal?A. Tenant
AdministratorB. Power useC. Namespace AdministratorD. System AdministratorAnswer: D

NEW QUESTION: 2Sie testen die geplante Implementierung von Exchange Server 2013.
Nachdem Sie mit dem Verschieben mehrerer Postfächer nach Exchange Server 2013 begonnen
haben, stellen Sie fest, dass Benutzer im internen Netzwerk, die verschoben wurden,
wiederholt zur Eingabe ihrer Anmeldeinformationen aufgefordert werden, wenn sie Microsoft
Outlook ausführen.Sie führen das Cmdlet Get-OutlookAnywhere auf CH-EX4 aus und erhalten
die folgende Ausgabe:Sie müssen verhindern, dass die internen Benutzer zur Eingabe ihrer
Anmeldeinformationen aufgefordert werden, wenn sie mithilfe von Outlook eine Verbindung zu
ihrem Postfach herstellen.Welche Eigenschaft sollten Sie mithilfe des Cmdlets
Set-OutlookAnywhere ändern?A. ExternalClientAuthenticationMethodB.
IISAuthenticationMethodsC. InternalHostnameD. InternalClientAuthenticationMethodE.
ExternalHostnameAnswer: B

NEW QUESTION: 3ドラッグドロップMBX01という名前のメールボックスサーバーを含むMicrosoft
Exchange Server 2019組織があります。Windows
Serverバックアップを使って、MBX01をバックアップします。
削除されたメールボックスを回復する必要があります。このソリューションでは、他のメールボッ
クスへの影響を最小限に抑える必要があります。
どの4つのアクションを順番に実行しますか？答えるには、適切な行動を行動のリストから回答領
域に移動し、正しい順序で並べます。Answer: Explanation:説明参考文献：
https://docs.microsoft.com/en-us/exchange/high-availability/disaster-recovery/restore-data-u
sing-recovery-dbs?v

NEW QUESTION: 4An administrator executes the command mqsicreateexecutiongroup -n
TEST.broker -e EG1 -w 300 -v trace.txt to create the execution group EG1 on the broker TEST.
What is the outcome of the command?Creates execution group EG1 on the broker:A. specified



in the broker file TEST.broker, creates a trace file and wait for 300 seconds to start the
execution group.B. named TEST and waits for 300 seconds to start the execution group.C.
named TEST and waits for 300 seconds to start the execution group and then write to the trace
file.D. specified in the broker file TEST.broker, waits for up to 300 seconds for the broker to
respond and creates a trace file.Answer: D
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